



奄美市立宇宿小学校 学校便り

# 宇宿っ子

令和3年11月22日発行 宇宿小学校 11月号



制限だらけの中でも「実りの秋」を実感！  
～ スポーツの秋 文化の秋 そして食欲の秋…～



校長 岩戸 修二

8月から9月にかけてピークを迎えた新型コロナ感染症第5波の影響により、今年も“制限だらけの秋”となりました。学校関係では、9月の授業参観・親子読書会の中止、運動会は時間短縮と入場者の制限、県教育センター研究提携校公開研究会の来校者制限、市陸上記録会は6年生のみ出場(観客の制限)、市音楽発表会は中止、かごしまの教育県民週間の来校者制限、学習発表会の入場者制限などなど、多くの教育活動で制限を余儀なくされた今年の秋でした。その他、地域行事でも、体協主催の集落対抗校区運動会や相撲大会、敬老会やアラセツ・シバサシの八月踊り等、軒並み中止や規模縮小となりました。数え上げればきりがありません。

そんな中、「キラリ輝く宇宿っ子」は、できることをできる範囲で行いながら、たくましく学校生活を送っています。

## ～宇宿っ子 応援の中走り抜け その先は優勝だ～

10月24日(日)、令和3年度秋季大運動会を開催しました。前日から朝方までの雨により実施できるか心配したのですが、午前中には雨が上がるという天気予報を信じ、開始時刻を遅らせて、まずは体育館で開会式と屋内でもできる種目を実施しました。その後、予報どおりに雨が上がり、運動場でかけっこや全員リレーを行い、無事に閉会式まで終わることができました。

開会式でも申しましたが、計画の段階から当日の判断まで含めて、職員一同「やらないのではなく、どうすればできるか」を考えて実施に至った運動会でした。新型コロナに加えて雨の影響まで受けたところですが、逆境に負けず開会式から閉会式までの全てを実施することができ、本当によかったです。

ここで忘れてはならないのは、お父さん方を中心に、御来校の皆様が雨上がりのグラウンドを一生懸命整備してくださったことです。皆様の熱い思いが実り、子どもたちはスローガンのとおり「応援の中走り抜け」て、けがなく最後まで運動会を終えることができました。心より感謝申し上げます。ありがとうございました。

## ～文化の秋、そして食欲の秋も楽しみました！～

11月13日(土)には、学習発表会を開催しました。朗読劇やコーディネーション運動、国語や社会、総合的な学習等の学習成果の発表などなど、どの学級も趣向を凝らしたすばらしい発表内容で、笑いあり、学びあり、感動ありの温かい雰囲気にも包まれた楽しいひとときを過ごすことができました。

また、11月17日(水)～18日(木)には、5・6年生が修学旅行で鹿児島市に行き、見聞を広げてきました。翌19日(金)は、1～4年生が遠足で大島紬村に行き、学びを深めています。

さかのぼって11月4日(木)には、全校児童で「芋掘り」を体験しました。植え付けから収穫まで崎原の恵さんに多大なご協力をいただき、大きなサツマイモをたくさん収穫できました。

11月7日に立冬を迎え、暦の上ではすでに「冬」ではありますが、心も身体も頭もたくましく成長する「実りの秋」を実感してきた今年の秋です。(詳細は裏面にもあります。)



【伝統の稲すり踊り】



【優勝は「赤組」】

## 秋季大運動会

10月24日(日)に秋季大運動会が開催されました。今年の運動会は、体育館と運動場で行いました。子どもたちの競技にのぞむ姿勢は場所に左右されることなく一生懸命取り組んでいました。今年は、白熱した接戦となり、僅差で赤組が優勝しました。たくさんのご声援ありがとうございました。



## いもほり体験

11月4日(木)に、5月に植えたサツマイモの収穫を行いました。子どもたちは、土からサツマイモの先が見えると「大きい。土の深くまで埋まっている。」と歓声を上げ、夢中になって掘り出していました。ツルにいっぱいサツマイモを収穫すると「先生！見て。見て。いっぱいとれた！」と満面の笑みを浮かべていました。今年は、一輪車6台分収穫できました。

サツマイモを育てることを通して、収穫することの喜び、勤労、感謝、そして宇宿小学校の自然の豊かさを実感することができました。

今までご協力くださった保護者そして地域の皆様、ありがとうございました。



## 【お詫びと訂正】

10月号に絵本の贈呈について掲載しました。その中で贈呈された方のお名前を「青砥祥朗さん」と記載していましたが、正しくは「青砥真知子さん」でした。

お詫びして訂正いたします。改めて、絵本の贈呈ありがとうございました。

## 学習発表会

11月13日(土)に学習発表会がありました。各学年今まで学習した内容を駆使し、劇あり運動あり歴史あり笑いありと、工夫をこらした発表となりました。

### 【各学年の発表】

- 1年生 「おむすびころりん」
- 2年生 「Let's コーディネーション」
- 3・4年生 「稲すり踊りを伝えたい」
- 5・6年生 「宇宿笑点」



【1年生】



【2年生】



【3・4年生】



【5・6年生】

## 読書の秋

10月29日(金)の朝の活動は、PTAと地域の方に読み聞かせをしていただきました。子どもたちは、ずっと本の世界に引き込まれ、語り手の声を集中して聞いていました。ご協力ありがとうございました。



## 12月・1月の行事予定

### 【12月】

- 1日(水) PTAあいさつ運動
- 2日(木) 学級PTA、親子読書会
- 3日(金) 人権教室、第2回学校評議員会
- 8日(水) クラブ活動(反省)
- 10日(金) 薬物乱用防止教室(5・6年)
- 14日(火) ロードレース大会試走
- 16日(木) SOS出前授業(5・6年)
- 24日(金) 2学期終業式

### 【1月】

- 11日(火) 3学期始業式
- 18日(火) 鹿児島学習定着度調査(5年、～20日)
- 21日(金) 避難訓練(不審者対応訓練)
- 24日(月) 学校給食週間(～31日)  
学力検査(全学年)国語・理科
- 25日(火) 学力検査(全学年)算数・社会
- 26日(水) ロードレース大会 ※予備日 27日(木)